



Kinder und Jugendliche verkauften in der Gottenheimer Bürgerscheune am 22. November unkompliziert ihre Bücher und Spiele. Foto: ma

Ein tolles Angebot

Spiele- und Bücherflohmarkt der Gruppe „Cooltur“ gut besucht

Gottenheim. Es ist ein Angebot, das zur Gruppe „Cooltur“ passt: der Bücher- und Spieleflohmarkt in der Gottenheimer Bürgerscheune. Die Arbeitsgruppe, ein Bestandteil der BE-Gruppe Bürgerscheune, will unkomplizierte kulturelle Angebote für Kinder und Jugendliche im Dorf umsetzen, ohne in Konkurrenz zu treten mit dem umfangreichen bestehenden Kinder- und Jugendangebot der Gemeinde, der Vereine und der anderen Bürgergruppen. Der Bücher- und Spieleflohmarkt, der am Samstag, 22. November, wieder in der Bürgerscheune veranstaltet wurde, ist so ein Angebot: Unkompliziert und für jeden zugänglich. Die Gruppe „Cooltur“ stellt dabei die Bürgerscheune als Plattform für Kinder und Jugendliche zur Verfügung, die dort ohne Standgebühr ihre Bücher und Spielsachen verkaufen können. Die Bewirtung übernehmen die Frauen von „Cooltur“, den Auf- und den Abbau auch. Den Rest machen die Kinder

und Jugendlichen selbst: Sie richten ihren Stand ein, verkaufen, handeln, tauschen und kaufen auch selbst gerne bei ihren Nachbarständen neue Bücher und Spiele ein. Eltern und Großeltern, Freunde und Verwandte sind eingeladen, vorbeizukommen, einen Kaffee zu trinken und einzukaufen. Am 22. November war die Bürgerscheune wieder gut gefüllt mit circa 15 Ständen. Viele Besucher kamen vorbei und wurden beim vielseitigen und bunten Angebot, das von Büchern und Playmobil-Figuren bis zu Puzzles und Haarbändern reichte, fündig. Die Frauen der „Cooltur“-Gruppe bewirteten mit bunten leckeren Muffins, Kaffee und Getränken. Eltern halfen spontan beim Aufbau und beim Abbau.

Auch im kommenden Jahr wird es in der Vorweihnachtszeit wieder einen Bücher- und Spieleflohmarkt in der Gottenheimer Bürgerscheune geben. Die Gruppe „Cooltur“ hat sich dafür bereits den 14. November 2015 vorgemerkt. (ma)